

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-008898/2011
an die Kommission**

Artikel 117 der Geschäftsordnung

Cecilia Wikström (ALDE), Roberta Angelilli (PPE), Birgit Sippel (S&D), Jean Lambert (Verts/ALE), Timothy Kirkhope (ECR), Kyriacos Triantaphyllides (GUE/NGL) und Marina Yannakoudakis (ECR)

Betrifft: Statistiken zu den von der Kommission finanzierten Hotlines zur Meldung von Webseiten mit kinderpornografischen Inhalten

Die von der Kommission finanzierten Hotlines zur Meldung von Webseiten mit kinderpornografischen Inhalten sind seit einigen Jahren vertraglich verpflichtet, statistische Informationen zu liefern. Darin besteht eine ihrer Aufgaben und dies ist eine Voraussetzung für den Erhalt von EU-Mitteln. Nach Kenntnis der Fragesteller wurde diese Verpflichtung im letzten Jahr dahingehend geändert, dass die Hotlines die Statistiken jetzt veröffentlichen müssen.

Mit Ausnahme der gründlichen, öffentlichen und regelmäßig übermittelten jährlichen Berichte von *stopline.at* sowie der etwas weniger detaillierten Informationen, die *hotline.ie* und der IWF im Vereinigten Königreich zur Verfügung stellen, gibt es sehr wenige öffentlich zugängliche Informationen, obwohl die Statistiken mit öffentlichen Mitteln bezahlt werden. Diese Daten wären, wenn sie zur Verfügung stünden, von großem Nutzen, um faktengestützte und wirksame Maßnahmen zum Schutz von Kindern und Jugendlichen im Online-Umfeld zu entwickeln.

1. Wo hat die Kommission diese Daten veröffentlicht?
2. Sollte sie die Daten nicht veröffentlicht haben, dann weshalb nicht (insbesondere in Anbetracht der Tatsache, dass sie öffentliche Mittel zur Erfassung dieser Informationen zur Verfügung stellte)?
3. Ist die Kommission bereit, alle statistischen Daten zu veröffentlichen, die ihr zur Verfügung stehen?
4. Kann die Kommission den Fragestellern mitteilen, wo die öffentlichen statistischen Informationen aus dem Jahr 2010 zu finden sind, zu deren Vorlage die Betreiber der Hotlines vertraglich verpflichtet waren?
5. Welche speziellen methodischen Hinweise hat die Kommission den Betreibern der Hotlines erteilt, um sicherzustellen, dass die übermittelten Daten einheitlich, vergleichbar und für die Entwicklung von speziellen Maßnahmen in diesem wichtigen Bereich von größtmöglichem Wert sind?